
Abstieg die Neunte
Beitrag von „Threadstarter“ vom 11. Mai 2019, 17:18

So bitter. Moli steht flennend im Stadion. War so nicht zu erwarten, da der Abstieg erwartet
wurde, aber ist so.

Aber es geht weiter, verdammt nochmal. Der Club ist vielleicht der am dümmsten handelnde
Verein in Deutschland. Aber er ist unser Verein, unser Club!

Wir kommen wieder, wir steigen auf! Das hier ist nichts für Pessimisten. Weiter gehts! Mund
abputzen, neu sortieren und nach vorn blicken! FCN!!!!

Beitrag von „Munichkerschi“ vom 11. Mai 2019, 17:19

Servus Forum,

Weiß nicht ob es dazu einen eigenen Thread braucht, aber ich hab gedacht ich mach mal einen
auf um die Gedanken am Tag des Abstiegs zusammenzufassen.

Er war zu erwarten, er war verdient und dennoch bin ich dem Team und auch der
Vereinsführung nicht böse.

Alle haben ihr bestes gegeben und man hat finanziell umsichtig gehandelt.

Ich denke wenn wir zur neuen Saison wieder in Liga 2 starten, hat dieses Jahr dennoch viel
Gutes bewirkt.

Wir werden dank transfererlösen unsere Schulden abgebaut haben und ein ordentliches Team
aufstellen.

Besser, als wären wir durchgängig in Liga 2 geblieben.
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Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Mai 2019, 17:50

Die Mannschaft hat versucht, im Rahmen ihrer Möglichkeiten alles zu geben, aber die
Vereinsführung? Da wurde bei der sportlichen Leitung so ziemlich alles falsch gemacht, was
man falsch mache kann. Angefangen von den komplett verhunzten Transferperioden über die
Dauerrotation, ohne daß wenigstens Automatismen die qualitativen Nachteile hätten
ausgleichen können.

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 11. Mai 2019, 17:51

Die "Vereinsführung" braucht hier wahrlich keiner mehr in Schutz zu nehmen.

Beitrag von „Aufsteiger2015“ vom 11. Mai 2019, 17:54

zwei abstiege an einem tag - dybbisch glubb

Beitrag von „Munichkerschi“ vom 11. Mai 2019, 17:56

Ich will nicht sagen, dass die Vereinsführung super gearbeitet hat, aber ich sehe nicht viele
Fehler die ich beurteilen könnte.

Sie haben nicht viel Geld ausgegeben, war aber auch nicht möglich.

Sie haben den Trainer zu spät entlasse? Glaub ich nicht. Ich denke jedem war klar, dass der
Kader nicht ausreichen würde.

Ein neuer Trainer hätte da wenig geholfen.

Sie haben mit diesem umsichtigen Verhalten den Verein weiter gesundet.

Ich denke der Abstieg war einkalkuliert auf dem Weg der Konsolidierung.
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Beitrag von „Aufsteiger2015“ vom 11. Mai 2019, 17:58

unsere spieler für nächstes jahr:

Bredlow, Salli, Fuchs, Palacios, Jäger,.... so siehts aus!

Beitrag von „Ravanelli“ vom 11. Mai 2019, 18:00

Zitat von Aufsteiger2015 

unsere spieler für nächstes jahr:

Bredlow, Salli, Fuchs, Palacios, Jäger,.... so siehts aus!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. Mai 2019, 18:03

Subba gmacht Borni!! 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Mai 2019, 18:19

Vor lauter absteigen tut mir der Rücken schon weh! 

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Mai 2019, 18:21
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Zitat von clubfanatiker 

Vor lauter absteigen tut mir der Rücken schon weh! 

Weichei!

Beitrag von „Aiakos“ vom 11. Mai 2019, 18:34

Ein besonderer Dank gilt unserem Aufsichtsrat, der TATENLOS zugeschaut hat, wie ein MK,
gedeckt von einem AB, den Verein gegen die Wand fährt.

Viel viel früher hätte man AB die Pistole auf die Brust setzen müssen, damit dieser MK ein
Ultimatum stellt. Was ist passiert? Nichts! Man ist seiner Pflicht als Aufsichtsratmitglied NICHT
nachkommen!
Da gibt es nichts zu beschönigen! Der AR hat diesen Abstieg zu verantworten!

=> An jedem dieser Stühle muss bei der nächsten Versammlung gesägt werden!

Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 18:48

Mein 8. Abstieg! 

Da machst Du was mit, wenn Du Fan vom Deppen bist...

Beitrag von „Matthias77“ vom 11. Mai 2019, 18:51

U19 und Profitruppe. Die vom Schwätzer aus dem Wald angekündigte Verbesserung der
Durchlässigkeit von der Jugend zum Lizenzbereich, habe ich an diesem Samstag, den 11. Mai
2019 zur Kenntnis nehmen müssen.
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Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 18:54

Übrigens sollten wir es demnächst tunlichst vermeiden in der Saison x8/9 eines Jahrzehnts in
der 1. Liga anzutreten.

Beängstigend diese Bilanz: 1969, 1979, 1999, 2019

Beitrag von „soerenrudi“ vom 11. Mai 2019, 19:08

Zitat von cinico 

Mein 8. Abstieg! 

Da machst Du was mit, wenn Du Fan vom Deppen bist...

Mein fünfter (!!!) Abstieg. Und ich bin erst 24. Das kann noch was werden

Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 19:11

Zitat von soerenrudi 

Mein fünfter (!!!) Abstieg. Und ich bin erst 24. Das kann noch was werden

Du Jungspund! Da hast Du sogar noch Chancen die 10. Meisterschaft zu erleben! 

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Mai 2019, 19:13

Zitat von cinico 
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Mein 8. Abstieg! 

Da machst Du was mit, wenn Du Fan vom Deppen bist...

Der Ribery des Forums?

Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 19:14

Zitat von xxlthl2 

Der Ribery des Forums?

nö, gibt schon noch ältere 

Beitrag von „Oldhans51“ vom 11. Mai 2019, 19:18

Mein 10. Abstieg ( mit Regionalliga ) 

Beitrag von „König“ vom 11. Mai 2019, 19:18

Auch knapp 2 Stunden später fühlt es sich falsch an, obwohl es richtig ist.

Mit jeder Pore absolut verdient. Wir waren wirklich diese Saison ein sehr sehr verdienter
Absteiger. Schlechteste Bundesliga-Mannschaft und jetzt auch endlich zu Recht 18.

Und ja, es tut verdammt weh. Hatte fast Tränen in den Augen, aber dafür nen fetten Kloß im
Hals.

Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 19:19
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Zitat von Oldhans51 

Mein 10. Abstieg ( mit Regionalliga ) 

ne ne ne das zählt nicht 

Beitrag von „Oldhans51“ vom 11. Mai 2019, 19:23

Ach was, Abstieg ist Abstieg

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Mai 2019, 19:27

Zitat von Oldhans51 

Ach was, Abstieg ist Abstieg

Dann kannst den "Abstieg" von 95 auch mitzählen, der nur Dank des Lizenzentzuges für
Dresden nicht zu Stande kam.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 11. Mai 2019, 19:31

Zitat von xxlthl2 

Dann kannst den "Abstieg" von 95 auch mitzählen, der nur Dank des Lizenzentzuges
für Dresden nicht zu Stande kam.

Nix, nur echte Abstiege zählen .

Beitrag von „kaiserburg“ vom 11. Mai 2019, 19:32
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Der Erwartbare!!!

Beitrag von „Totti“ vom 11. Mai 2019, 19:37

Konnte mich noch sie so leicht mit dem Abstieg abfinden wie heuer. Da ärgerten mich die
mehrfachen, eklatanten Fehlentscheidungen der Bader-Vergangenheit weitaus mehr, brachten
sie den Verein nach der verpassten Chance nach dem Pokalsieg später gar in eine
existenzbedrohte Situation. Dagegen stand jetzt ein überraschender Aufstieg und dann halt
nicht wirklich überraschender Abstieg, aus dem man immerhin finanziell gesundeter rausging.

Jetzt müssen die wieder etwas (!) locker sitzenderen Mittel intelligent genutzt werden und die
Umstrukturierungen in der sportlichen Führung auch fruchten.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 11. Mai 2019, 19:38

Tut mehr weh als meine bisher erlebten 2003, 2008 und 2014. Dieses Mal war die Mannschaft
zu schwach für Liga 1 - schade. Aber wenigstens finanziell gefestigt in Liga 2.

Natürlich auch erwartbar das Ganze, aber tut dennoch weh

Beitrag von „sirtakimann“ vom 11. Mai 2019, 19:47

mein 6. Abstieg aus der Bundesliga, der erste 1994 war noch schlimm, jetzt geht es mir
emotional in etwa so wie einem Bayern Fan nach seiner 34. Meisterschaft. Ich hab's ein Stück
weit zur Kenntnis genommen.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Mai 2019, 19:48
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Der nächste Abstieg ist laut meiner Berechnung dann 2024.

Beitrag von „p1ddly“ vom 11. Mai 2019, 19:51

Ich konnt mich vor dem Spiel mehr damit abfinden als danach. Irgendwie tut es halt doch weh.

Beitrag von „Totti“ vom 11. Mai 2019, 19:53

Zitat von p1ddly 

Ich konnt mich vor dem Spiel mehr damit abfinden als danach. Irgendwie tut es halt
doch weh.

Schade isses freilich, allein weil Gladbach, die Bauern und gar Hoffenheim oder so schon was
anderes sind als Gegner als das was einen unten erwartet.

Aber in Relation zu vergangenen Abstiegen, joa mei.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 11. Mai 2019, 20:01

Zitat von Kicker online 

"So sehr sich die im Februar geschassten Verantwortlichen Andreas Bornemann
(Sportvorstand) und Michael Köllner (Trainer) den Aufstieg ans Revers heften durften,
so sehr tragen sie auch eine große Schuld am Misslingen dieses Bundesligajahres.
Bornemann, weil er zu zögerlich auf dem Transfermarkt agierte, die nötigen
Verstärkungen im Sommer zu spät, im Winter gar nicht an Land zog und viel zu lange in
Nibelungentreue zu seinem Trainer stand. Der hätte spätestens an Weihnachten nach
dem 0:1 gegen Freiburg gehen müssen, als er nach einem ernüchternden Spiel von der
in Teilen besten Saisonleistung sprach und spätestens da den Blick für die Realität
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verloren hatte."

Selten musste ich dem Kicker so zustimmen

Beitrag von „moosbüffel“ vom 11. Mai 2019, 20:01

Ein bisschen traurig aber es hält sich in Grenzen da es von Spieltag zu Spieltag trotzdem immer
klarer wurde das die Qualität der Mannschaft nicht für erste Liga reicht.

Ich mache den Jungs keinen Vorwurf, die Einstellung hat immer gepasst. Für mich war der
Aufstieg letzte Saison eine große Überraschung. Die Beurteilung der Leistung der sportlichen
Vereinsführung möchte ich mir nicht anmaßen da fehlt einfach der Einblick in deren tägliche
Arbeit. Jedoch glaube ich das ganz viel zusammen passen muss um mit dieser finanziellen
Ausgangslage den Klassenerhalt zu schaffen. Der Aufsichtrat hat kein gutes Bild abgegeben
aber es steht jedem Vereinsmitglied frei diesen nicht zu Entlasten aber auch daran zu denken
das es erstmal kompetente Leute braucht die diesen Job dann übernehmen sollen.

Abschließend kann man doch sagen das uns diese Saison Bundesliga finanziell gut getan hat.
Die meisten Spieler haben noch Vertrag und die Mannschaft wird nicht komplett zerfallen. Der
neue Vorstand stellt den Kompetenzbereich um Kaderplanung und Scouting endlich breiter auf
als bisher und hat jetzt auch etwas mehr finanzielle Möglichkeiten einen guten Zweitligakader
aufzustellen.

Von daher... Ja jeder Abstieg ist Scheisse aber ich glaube das wir nächste Saison eine gute
Mannschaft zusammenstllen können und wieder viele Glubbsiege sehen werden.

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 11. Mai 2019, 20:18

Zitat von Oldhans51 

Mein 10. Abstieg ( mit Regionalliga ) 

Meiner auch. Und mir gefällt das.
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Nicht.

Beitrag von „Stich“ vom 11. Mai 2019, 20:28

Am schlimmsten war 1999 (Baumann gegen Freiburg), der lächerlichste 2008 nach dem
Pokalsieg, geweint habe ich am bittersten 1994 als Bub, weil der Andi Köpke, der Zarate und
der Sutter weg sind.

Wie so vielen anderen geht mir dieser Abstieg wenig nah,

weil wir es mit 19 Punkten aber richtig verdient haben,

weil die Mannschaft bis zum Schluss alles gegeben hat

weil es spätestens mit Ende der Winterpause feststand, nachdem der eine untätig trotz
Sturmmisere war und der andere den Bezug zur Realität verloren hatte.

Beitrag von „KaiF“ vom 11. Mai 2019, 20:40

Eine neue Liga ist wie ein neues Leben, schalalalalala... 
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Beitrag von „FCNler“ vom 11. Mai 2019, 21:40

der abstieg ist kein drama.dann steigen wir halt wieder auf.

Ich bin der Meinung das wir jetzt mit einer Richtigen Kaderplan gliehc wieder aufsteigen können
ein Grundgerüst wie Mathenia,Ewertin,Margreitter,Valentini,Behrens,Petrak,Kerk,Zrelak,Knöll
usw können wir anfangen.dazu verstärkungen und dann wird es gehen

Löwen soll wphl für 7 mio gehen-ablöse bekommen wir höchsten noch für Mühl,Erras

Beitrag von „Morlock54“ vom 11. Mai 2019, 21:48

Da dieser Abstieg nicht überraschend kam und wir eigentlich schon seit Monaten "abgestiegen"
sind ist das heute kein Schockzustand, Negativrekorde haben wir auch nicht gebrochen.

Beitrag von „Edward the Great“ vom 11. Mai 2019, 21:52

Auf- und Abstiege kommen und gehen. Fussball ist scheinbar nur eine schöne Nebensache. Was
mir am heutigen Tag vor allem im Gedächtnis bleibt: Der Platz neben mir war für einen Jungen
reserviert, der schwer krank ist und wohl bald von uns gehen wird. Er wollte ein letztes Mal
seinen Glubb sehen und mit den Spielern nach dem Spiel abklatschen. Der Platz blieb leer.
Vermutlich hat er es ob seines gesundheitlich schlechten Zustandes heute nicht mehr ins
Stadion geschafft. Mach's gut, kleiner Glubberer. Es sind diese menschlichen Tragödien, mit
denen ich als Rolli beim Glubb seit nunmehr knapp 25 Jahren immer wieder konfrontiert werde
und die mir immer wieder auf einer menschlichen Ebene sehr nahe gehen. Viele Glubbrollis, die
ich kannte, sind in diesem knapp Vierteljahrhundert von uns gegangen. Man hat viel zusammen
erlebt und durchlitten.

Spieler kommen und gehen, Auf- und Abstiege auch. Was bleibt, sind die gemeinsamen
Erinnerungen auf einer menschlichen Ebene und Freundschaften.
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Und so machen diese Erinnerungen und Freundschaften dann König Fussball vielleicht doch zu
einem Quäntchen mehr, als zu der schönsten Nebensache der Welt.

Gerade an einem solchen Tag erhebe ich mein Seidla und proste Euch dort oben zu. Macht's
gut. Ich bereue diese Liebe nicht!

Beitrag von „kaiserburg“ vom 11. Mai 2019, 21:54

Naja 9 Abstiege sind wohl einmalig. Neun mal Meister und neun mal abgestiegen. Passt
irgendwie!

Beitrag von „König“ vom 11. Mai 2019, 21:54

HEUTE SAUFEN!!!

Beitrag von „Chris“ vom 11. Mai 2019, 21:54

Zitat von Edward the Great 

Auf- und Abstiege kommen und gehen. Fussball ist scheinbar nur eine schöne
Nebensache. Was mir am heutigen Tag vor allem im Gedächtnis bleibt: Der Platz neben
mir war für einen Jungen reserviert, der schwer krank ist und wohl bald von uns gehen
wird. Er wollte ein letztes Mal seinen Glubb sehen und mit den Spielern nach dem Spiel
abklatschen. Der Platz blieb leer. Vermutlich hat er es ob seines gesundheitlich
schlechten Zustandes heute nicht mehr ins Stadion geschafft. Mach's gut, kleiner
Glubberer. Es sind diese menschlichen Tragödien, mit denen ich als Rolli beim Glubb
seit nunmehr knapp 25 Jahren immer wieder konfrontiert werde und die mir immer
wieder auf einer menschlichen Ebene sehr nahe gehen. Viele Glubbrollis, die ich
kannte, sind in diesem knapp Vierteljahrhundert von uns gegangen. Man hat viel
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zusammen erlebt und durchlitten.

Spieler kommen und gehen, Auf- und Abstiege auch. Was bleibt, sind die gemeinsamen
Erinnerungen auf einer menschlichen Ebene und Freundschaften.

Und so machen diese Erinnerungen und Freundschaften dann König Fussball vielleicht
doch zu einem Quäntchen mehr, als zu der schönsten Nebensache der Welt.

Gerade an einem solchen Tag erhebe ich mein Seidla und proste Euch dort oben zu.
Macht's gut. Ich bereue diese Liebe nicht!

Alles anzeigen 

So ist es, gut geschrieben

Alles gute dem Rolli-Jungen.

Auf das sein Kampf besser ausgeht, und es zumindest schmerzfrei geht

Über die Aufregung vergisst man oft die wichtigen Dinge

Prost Edward!

Beitrag von „legendelebt“ vom 11. Mai 2019, 21:59

Zitat von kaiserburg 

Naja 9 Abstiege sind wohl einmalig. Neun mal Meister und neun mal abgestiegen. Passt
irgendwie!

Bleib die Frage wo wir zuerst auf 10 erhöhen 
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Beitrag von „soerenrudi“ vom 11. Mai 2019, 22:10

Zitat von legendelebt 

Bleib die Frage wo wir zuerst auf 10 erhöhen 

Ich hoffe ja drauf, dass das ein sich wiederholender Zyklus ist 

Beitrag von „Beda“ vom 11. Mai 2019, 22:46

Zitat von Edward the Great 

Auf- und Abstiege kommen und gehen. Fussball ist scheinbar nur eine schöne
Nebensache. Was mir am heutigen Tag vor allem im Gedächtnis bleibt: Der Platz neben
mir war für einen Jungen reserviert, der schwer krank ist und wohl bald von uns gehen
wird. Er wollte ein letztes Mal seinen Glubb sehen und mit den Spielern nach dem Spiel
abklatschen. Der Platz blieb leer. Vermutlich hat er es ob seines gesundheitlich
schlechten Zustandes heute nicht mehr ins Stadion geschafft. Mach's gut, kleiner
Glubberer. Es sind diese menschlichen Tragödien, mit denen ich als Rolli beim Glubb
seit nunmehr knapp 25 Jahren immer wieder konfrontiert werde und die mir immer
wieder auf einer menschlichen Ebene sehr nahe gehen. Viele Glubbrollis, die ich
kannte, sind in diesem knapp Vierteljahrhundert von uns gegangen. Man hat viel
zusammen erlebt und durchlitten.

Spieler kommen und gehen, Auf- und Abstiege auch. Was bleibt, sind die gemeinsamen
Erinnerungen auf einer menschlichen Ebene und Freundschaften.

Und so machen diese Erinnerungen und Freundschaften dann König Fussball vielleicht
doch zu einem Quäntchen mehr, als zu der schönsten Nebensache der Welt.

Gerade an einem solchen Tag erhebe ich mein Seidla und proste Euch dort oben zu.
Macht's gut. Ich bereue diese Liebe nicht!

Alles anzeigen 
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Tja, Fußball ist halt doch nur Hobby und Nebensache...es gibt so viel wichtigeres. 

Diesen Abstieg hab ich bis auf ein paar Ausnahmen recht emotionslos hingenommen, da relativ
klar.

Ich hoffe einfach auf Pali, sein Team und die Zukunft, ein gutes Team ins Rennen zu schicken.
Die Ausgangslage sollte eine deutlich bessere als vor 5 Jahren sein.

Nun müsste dann auch Rossow liefern und wir blicken in eine spannende Zukunft.

Beitrag von „König“ vom 11. Mai 2019, 23:02

Fühlt sich immer noch richtig kacke an... 

Beitrag von „Glubbi“ vom 12. Mai 2019, 00:28

ja das ist gut zu hören, so wie du denken viele Cluberer. Wir können mit der Situation umgehen.
Hoffentlich legt der Verein endlich mal die Seuche ab und stabilisiert sich zu einem
erfolgreichen Bundesligisten. Der Club und seine treuen Fans haben das mehr als verdient!!

Beitrag von „spielepetie“ vom 12. Mai 2019, 07:36

ich war gestern zwar enttäuscht das wir abgestiegen sind.

Aber rein von denn Emotionen zu frühren abstiegen war da nix.
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Beitrag von „Chancentod“ vom 12. Mai 2019, 07:58

Zitat von sirtakimann 

mein 6. Abstieg aus der Bundesliga, der erste 1994 war noch schlimm, jetzt geht es mir
emotional in etwa so wie einem Bayern Fan nach seiner 34. Meisterschaft. Ich hab's ein
Stück weit zur Kenntnis genommen.

Astreiner Vergleich. Geht mir exakt genauso.

Blöd halt nur: Der Glubb is echt total unbegeisternd. Dauernd grau und blass.

Beitrag von „Chancentod“ vom 12. Mai 2019, 07:59

Zitat von soerenrudi 

Ich hoffe ja drauf, dass das ein sich wiederholender Zyklus ist 

Jetzt endlich wendet sich das Schicksal! ?

Beitrag von „spielepetie“ vom 12. Mai 2019, 08:10

1979 war ich noch nicht im Station

1994 war schlimm

Abstieg in die Regionalliga war Hoffnung auf neue Anfang.

1999 war der schlimmste für mich.

Ab wurde es fast wie Gewohnheit.
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Beitrag von „hannes-fcn“ vom 12. Mai 2019, 08:14

Zitat von Morlock54 

Da dieser Abstieg nicht überraschend kam und wir eigentlich schon seit Monaten
"abgestiegen" sind ist das heute kein Schockzustand, Negativrekorde haben wir auch
nicht gebrochen.

Keine Negativrekorde gebrochen?

Ich glaube das stimmt so nicht ganz, oder?!

Beitrag von „Fetz“ vom 12. Mai 2019, 08:37

dieser Abstieg war eher unspektakulär gemessen an früheren Abstiegen mit Dramatik pur bis
zur letzten Sekunde oder Sensationsabstiege: Deutscher Meister steigt in der Folgesaison ab -
deutscher Pokalmeister ebenso.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 12. Mai 2019, 08:47

Obwohl jetzt eine Nacht und intensive Überlegungen zu einem revival des Club hinter mir sind,

muß ich zugeben der Abstieg schmerzt in meiner Clubseele..

Nicht weil er spontan oder überraschend kam, sondern weil er vermeidbar gewesen wäre,
wenn..

ja wirklich wenn alle, insbesondere die sportliche Leitung einen vernünftigen Job gemacht
hätten.

Die "Weigerung" die Mannschaft in der Winterpause zu verstärken, war letztendlich nicht nur
grob

fahrlässig sondern auch wirtschaftlich schädigend. Die Mitkonkurrenten um den Abstieg waren

zweifellos mit etwas mehr Qualität im Angriff einholbar. Deswegen ist es umso ärgerlicher,
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weil eben vermeidbar.

Egal für einen Glubberer heißt es Mund abputzen und auf eine Neue Saison mit einer
verbesserten

Vereinsführung und mehr Kometenz hoffen. Die Zusammenstellung der Mannschaft für die
2.Liga

wird nicht nur spannend, sondern auch die Weichenstellung für die nächsten Jahre sein.

Beitrag von „Kutscher“ vom 12. Mai 2019, 09:46

Zitat von Chancentod 

Astreiner Vergleich. Geht mir exakt genauso.

Blöd halt nur: Der Glubb is echt total unbegeisternd. Dauernd grau und blass.

https://youtu.be/kV4vHpqrj6E

Beitrag von „Beda“ vom 12. Mai 2019, 09:58

Zitat von Chancentod 

Blöd halt nur: Der Glubb is echt total unbegeisternd. Dauernd grau und blass.

Seh ich überhaupt nicht so. Nur weils heuer für viele relativ emotionslos wieder runter ging,
sind wir sicher nicht langweilig. Lieber so als wie Fürth etc 20 Jahre in der 2. Liga verbringen.

Ich freue mich dass diese Saison zur finanziellen Gesundung beigetragen hat und Bader ein
Stück weit ausgemerzt hat. Leider sieht man, wie lange wir an diesem Wichskopf noch zu
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knabbern haben.

Bornemann mach ich wenig Vorwurf, er hat maßgeblichen Anteil an der Gesundung. Was wäre
gewesen, er hätte für 3 Millionen eingekauft und wir wären trotzdem direkt runter? Was ich
nämlich befürchtet hätte. 3 Millionen sind das neue ablösefrei, da lachen andere drüber.

Beitrag von „Kutscher“ vom 12. Mai 2019, 10:23

Zitat von Edward the Great 

Auf- und Abstiege kommen und gehen. Fussball ist scheinbar nur eine schöne
Nebensache. Was mir am heutigen Tag vor allem im Gedächtnis bleibt: Der Platz neben
mir war für einen Jungen reserviert, der schwer krank ist und wohl bald von uns gehen
wird. Er wollte ein letztes Mal seinen Glubb sehen und mit den Spielern nach dem Spiel
abklatschen. Der Platz blieb leer. Vermutlich hat er es ob seines gesundheitlich
schlechten Zustandes heute nicht mehr ins Stadion geschafft. Mach's gut, kleiner
Glubberer. Es sind diese menschlichen Tragödien, mit denen ich als Rolli beim Glubb
seit nunmehr knapp 25 Jahren immer wieder konfrontiert werde und die mir immer
wieder auf einer menschlichen Ebene sehr nahe gehen. Viele Glubbrollis, die ich
kannte, sind in diesem knapp Vierteljahrhundert von uns gegangen. Man hat viel
zusammen erlebt und durchlitten.

Spieler kommen und gehen, Auf- und Abstiege auch. Was bleibt, sind die gemeinsamen
Erinnerungen auf einer menschlichen Ebene und Freundschaften.

Und so machen diese Erinnerungen und Freundschaften dann König Fussball vielleicht
doch zu einem Quäntchen mehr, als zu der schönsten Nebensache der Welt.

Gerade an einem solchen Tag erhebe ich mein Seidla und proste Euch dort oben zu.
Macht's gut. Ich bereue diese Liebe nicht!

Alles anzeigen 

Eigentlich wollte ich nur was zu diesem Abstieg schreiben, aber deine Worte haben berührt.
Deshalb eines vorweg:
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Ich arbeite in einer Einrichtung für Menschen mit Behinderung. Einer unserer Beschäftigen, er
nennt mich immer „mein Freund“ weil wir beide Clubfans sind, fährt auch immer im Rolli ins
Stadion. Er hatte mal Enrico Valentini bei sich im Wohnheim zu Besuch, das Video gibt’s auch
auf Club TV. Das war für beide eine völlig neue Erfahrung! Und etwas das mich bewegt hat.
Hier der Hochleistungssportler, da der Rollifahrer. Beide mit größter Hochachtung vor einander!
Besondere Momente!

Ich wünsche dem Jungen alles Gute!

Aber nun zurück zum Thema: Abstieg!

Auch wenn die Dramaturgie der Rückrunde uns bis gestern hoffen ließ, der Abstieg ist absolut
verdient! Nicht weil die Mannschaft nicht wollte, sondern weil 19 Punkte und drei Siege eine
klare Sprache sprechen. Isso!

Aber trotzdem bin ein ich zuversichtlich: Wir haben für nächste Saison eine eingespielte Truppe
die 2. Bl kann ( was hier manche schon für abenteuerliche Abgänge prophezeien kann ich nicht
nachvollziehen! ).

Mit neuen Führungskräften ( sorry Boris, das war’s ) und sinnvollen Verstärkungen im Kader
sollten wir durchaus um den Aufstieg mitspielen!

Iwie habe ich diesmal tatsächlich eine Aufbruchstimmung und kann trotz dem Abstieg schon
wieder optimistisch in die Zukunft blicken!

FCN! 
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Beitrag von „FCNler“ vom 12. Mai 2019, 10:59

wenn man es schaft mit einem Grundgerüst und neuzugängen eien Mannschaft zuschaffen ist
der dierekte Wiederaufstieg aufjedenfall drinn.Mit Palikuca habe ich da große Hoffung.
Mathenia,Ewerton,Behrens,Ishak müssen bleiben.Geziehlt muss man die Mannschaft
verstärken.

Bei Bornemann und Köllner würde ich schwarz sehen

Beitrag von „bohrfix“ vom 12. Mai 2019, 11:28

Zitat von kaiserburg 

Naja 9 Abstiege sind wohl einmalig. Neun mal Meister und neun mal abgestiegen. Passt
irgendwie!

Toll!

Dann werden wir vor unserem nächsten Abstieg auf jeden Fall nochmal Deutscher Meister!

Oder wir steigen nie wieder auf?!? ?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 12. Mai 2019, 11:44

Zitat von bohrfix 

Toll!
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Dann werden wir vor unserem nächsten Abstieg auf jeden Fall nochmal Deutscher
Meister!

Oder wir steigen nie wieder auf?!? ?

Ja wenn man das Gejammere über mögliche Zweitligagegner wie den HSV und evtl. auch noch
den VfB hört und Hannover noch dazu nimmt, dann wäre es vielleicht besser, wir stiegen nie
mehr auf.

Machen wir es doch einfach so wie die ehemals "Unabsteigbaren" vom VfL Bochum: Nisten wir
uns gemütlich in der 2. Liga ein, spielen am Anfang der Saison ein bisschen oben mit, lassen
uns durchrutschen, um dann ein wenig (aber nie ernsthaft, nur wegen der Spannung) gegen
den Abstieg zu spielen und am Ende auf Platz 9, 10 oder 11 zu landen.

Man muss sich dann auch keine Gedanken mehr machen über Chancenlosigkeiten in der 1.
Liga, im Pokal bekommt man vielleicht mal einen schwachen Erstligisten zu Hause serviert, den
man zur Freude aller aus selbigem wirft, man freut sich wieder über den einen oder anderen
Auswärtssieg und alles ist gut. Ausserdem hätte man voraussichtlich jedes Jahr zweimal die
Mutter aller Derbies, die für so manchen Clubfan eh die wichtigsten Spiele sind, egal, was und
in welcher Liga die Saison sonst noch anbietet. Clubherz, was willst Du mehr?

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 11:54

Zitat von El Molotov 

Das hier ist nichts für Pessimisten.

Wäre ein geiler Satz für ne Choreo 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 12. Mai 2019, 11:57
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Heute ein Sieg des HSV und schon sieht die Fußballwelt in Hamburg wieder ganz anders aus.

Der VFL ist nicht absichtlich Dauergast in der 2.Liga, aber dadurch dass sie wirtschaftlich in
jeder Saison auf die letzte Naht genäht sind und ihre Besten regelmäßig weggekauft werden, ist
es durchaus respektabel wie gut sie sich dennoch in der 2.Liga behaupten.

Beitrag von „schwengl“ vom 12. Mai 2019, 12:56

Nürnberg: Ein Abstieg mit Ansage - Bundesliga - kicker

Guter Artikel

Sorry wenns schon irgendwo verlinkt wurde.

Beitrag von „Vlado“ vom 12. Mai 2019, 13:44

Endlich ist es besiegelt und die Ungewissheit hat ein Ende.

Hoch lebe der Club

Beitrag von „Morlock54“ vom 12. Mai 2019, 13:45

Zitat von hannes-fcn 

Keine Negativrekorde gebrochen?

Ich glaube das stimmt so nicht ganz, oder?!
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Nö haben wir net, sind in den 80ern schon mal mit weniger Punkten abgestiegen und haben
damals alle Auswärtsspiele verloren.

Beitrag von „Vlado“ vom 12. Mai 2019, 13:48

Rekorde Rekorde GLubb Glubb GLubb

Hoch lebe der Club

Beitrag von „MichaE“ vom 12. Mai 2019, 13:50

Schade, hätte auch noch anders laufen können. Aber wer weiß, für was es gut war so. Ich bin
eigentlich diesmal ziemlich optimistisch, was die nahe und mittelfristige Zukunft betrifft.
ENDLICH einen stabilen Hintergrund aufbauen bitte. Schaut ja eigentlich gerade ganz gut aus.
Aber dann muss natürlich auch eine gute Katerzusammenstellung folgen.

Beitrag von „Vlado“ vom 12. Mai 2019, 13:59

Zitat von MichaE 

Schade, hätte auch noch anders laufen können. Aber wer weiß, für was es gut war so.
Ich bin eigentlich diesmal ziemlich optimistisch, was die nahe und mittelfristige Zukunft
betrifft. ENDLICH einen stabilen Hintergrund aufbauen bitte. Schaut ja eigentlich
gerade ganz gut aus. Aber dann muss natürlich auch eine gute Katerzusammenstellung
folgen.

Katerzusammenstellungen wir es wohl wieder mehrere geben Wein mit Wodka, Sekt mit Bier
usw.

Unser Glubb wird schon wieder dafür sorgen

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/21460-abstieg-die-neunte/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21460-abstieg-die-neunte/?postID=2903234#post2903234
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21460-abstieg-die-neunte/


Hoch lebe der Club

Beitrag von „RedBlack93“ vom 12. Mai 2019, 14:10

Zitat von Mike 9816 

Heute ein Sieg des HSV und schon sieht die Fußballwelt in Hamburg wieder ganz
anders aus.

Der VFL ist nicht absichtlich Dauergast in der 2.Liga, aber dadurch dass sie
wirtschaftlich in jeder Saison auf die letzte Naht genäht sind und ihre Besten
regelmäßig weggekauft werden, ist es durchaus respektabel wie gut sie sich dennoch
in der 2.Liga behaupten.

Ich weiß nicht, ob man sich nen Sieg des HSV wünschen sollte. Oder ob ein auf Normalmaß
zurechtgestutzter Ex-Bundesligist ein "dankbarer Gegner" ist als ein Eisern Union.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 14:18

KATERZUSAMMENSTELLUNG?
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Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Mai 2019, 14:20

https://www.youtube.com/watch?v=-NrOpyTyBTQ

Beitrag von „MichaE“ vom 12. Mai 2019, 14:21

Zitat von Vlado 

Katerzusammenstellungen wir es wohl wieder mehrere geben Wein mit Wodka, Sekt
mit Bier usw.

Unser Glubb wird schon wieder dafür sorgen

Hoch lebe der Club

LOL, bin ich bled.... der Kater wars
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Beitrag von „hannes-fcn“ vom 12. Mai 2019, 15:09

Zitat von Morlock54 

Nö haben wir net, sind in den 80ern schon mal mit weniger Punkten abgestiegen und
haben damals alle Auswärtsspiele verloren.

Doch, ich glaube das haben wir:

Nach der drei Punkte Regel hatte noch keiner nach 25 Spielen so wenig Punkte.

19 Spiele ohne Sieg...

Beitrag von „Morlock54“ vom 12. Mai 2019, 15:21

Guggst du hier:

Bundesliga 1965/1966 » 25. Spieltag

Da hatte Tasmania Berlin nur 5 Punkte (nach der 3 Punkte Regel 7) und 24 Spiele in Folge
keinen Sieg

Beitrag von „Karbbfm“ vom 12. Mai 2019, 21:35

Tasmania haben wir noch nicht unterboten. Bin aber sicher, das kommt noch, wenn wir so
weiter machen.
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Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 12. Mai 2019, 22:03

Die pack mer a nou.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 13. Mai 2019, 10:52

Ob Trauer oder Wut, ob Ratlosigkeit oder gar Gleichgültigkeit, wir kommen wieder und das ist
"Fakt" .....die Frage ist nur wann

Beitrag von „soerenrudi“ vom 13. Mai 2019, 10:56

Zitat von Karbbfm 

Tasmania haben wir noch nicht unterboten. Bin aber sicher, das kommt noch, wenn wir
so weiter machen.

Hast du dich nicht über die Negativität beschwert? 

Beitrag von „8Prozent“ vom 13. Mai 2019, 13:21

Galgenhumor, aber es stimmt, wir sind routinierter:

https://www.youtube.com/watch?v=Vt1P19jvgdU

Beitrag von „Alexander“ vom 23. Mai 2019, 21:39
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Wir haben es versucht und Uli Digmayer von der NZ war auch dabei:

Saisonrückblick mit der Frage: Was lief eigentlich wirklich schief beim FCN?

Rückblick: Was wirklich schief lief beim #FCN | Clubfans United
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